

Supplément n°13 à la Lettre numéra 100

Période 1 de la chaîne de la mémoire

Ce 27 mai 1997, les élèves du lycée Marquette font quelques cadeaux de remerciements au docteur Frédéric Dugoujon et à Madame Frédérique Recorbet pour les remercier de nous accueillir et d'ouvrir une maison qui n'est plus habitée.



Une recherche avec le lien https://fr.geneawiki.com/index.php?title=Fr% C3%A9d%C3%A9ric_DUGOUJON permet de connaître les étapes de la vie de Frédéric Dugoujon dont un hôpital porte le nom dans la ville où il a exercé comme médecin. Une ville dont il a été maire. Ce 27 mai 1997, nous sommes devant la maison qu'il a louée en 1941 à Caluire-et -Cuire pour y habiter et pour y installer son cabinet médical.

Une recherche avec le lien https://www.la-croix.com/Culture/Actualite/La-maison-du-docteur-Dugoujon-a-Caluire-un-nouveau-lieu-de-memoire-_NG permet de savoir ce qu'est devenue cette maison: un mémorial Jean Moulin.



Le livre qui est offert ce 27 mai 1997 est celui qui présente les activités pédagogiques menées durant le cycle 1 (1990-1995) de la période 1 de la chaîne de la mémoire.



Cette rencontre s'inscrit dans la continuité des années 1990-1995 mais n'aurait pas été possible sans les travaux menés durant ce cycle 1.



En mai 1997, nous sommes donc dans ce qui a été nommé le cycle 2 (1995-2000) de la période 1 de la chaîne de la mémoire lors de laquelle la rencontre entre des élèves et des témoins sur des lieux d'histoire a été recherchée. 28 août 2020

Le président de la chaîne de la mémoire